

## ABSTRAK

Rohemana, 2023, *Peningkatan Kemampuan Menulis Al-Qur'an Melalui Program Tahsinul Kitabah di SMP Tahfidz Veteran Muda Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing : Ahmad Fawaid, M.Pd.I.

**Kata Kunci** : *Kemampuan Menulis, Tahsinul kitabah*

Setiap manusia mempunyai kemampuan dalam menulis, menulis merupakan hasil coretan yang tentunya bermakna terutama dalam menulis ayat Al-Qur'an. Kemampuan tersebut perlu diasah agar lebih menarik dan indah. Pengenalan terhadap huruf-huruf Al-Qur'an merupakan sesuatu yang sangat diperlukan terutama dalam pendidikan. Pendidikan merupakan sarana pembelajaran untuk memperoleh berbagai ilmu pengetahuan. Dalam penelitian ini, terdapat tiga fokus permasalahan yang akan menjadi pembahasan inti, yakni : *pertama*, bagaimana pelaksanaan peningkatan kemampuan menulis Al-Qur'an melalui program *tahsinul kitabah* di SMP Tahfidz Veteran Muda Pamekasan, *kedua*, bagaimana hasil peningkatan kemampuan menulis Al-Qur'an melalui program *tahsinul kitabah* di SMP Tahfidz Veteran Muda Pamekasan, *ketiga*, apa saja faktor yang mempengaruhi peningkatan kemampuan menulis Al-Qur'an melalui program *tahsinul kitabah* di SMP Tahfidz Veteran Muda Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data yang diperoleh dari Kepala Sekolah, Guru, dan peserta didik. Dalam pengumpulan data melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan peneliti melalui perpanjangan pengamatan, meningkatkan ketekunan, dan triangulasi sumber serta triangulasi teknik.

Adapun hasil penelitian ini menunjukkan beberapa hal yakni: 1) Pelaksanaan peningkatan kemampuan menulis Al-Qur'an melalui program *tahsinul kitabah* di SMP Tahfidz Veteran Muda Pamekasan yakni dengan cara menyambung lafadz atau ayat agar menghasilkan tulisan yang bagus dan indah sesuai dengan Al-Qur'an. Biasanya menggunakan media papan tulis dan buku pedoman yakni buku metode abana karya Ummu Jasmine Laila bint Sulhadi As-Semarangiy. Metode yang digunakan yakni ceramah dan penugasan. 2) Hasil peningkatan kemampuan menulis Al-Qur'an, peserta didik awalnya ada yang belum tau menulis menjadi tau, dan yang sudah tau menulis hasil tulisan peserta didik meningkat menjadi lebih baik, bagus dan rapi, artinya dengan adanya program *tahsinul kitabah* ini kemampuan menulis Al-Qur'an lebih baik dari sebelum mengikuti program tersebut, Biasanya pendidik mengetahui dengan cara melakukan penilaian harian satu minggu sekali dan juga penilaian setiap tiga bulan satu kali yakni evaluasi dengan lebih menekankan pada hasil keindahan tulisan dari peserta didik. Adapun faktor yang berpengaruh dalam peningkatan peserta didik yakni ada faktor internal berupa semangat dan kemauan peserta didik untuk belajar dan faktor eksternal yakni dorongan dari pendidik. Selain itu terdapat beberapa faktor penghambat yakni kurangnya disiplin dan terbatasnya waktu kegiatan program *tahsinul kitabah*.